

BOSSMAN

GMPRI Berikan Apresiasi Anggota DPR RI Komisi V Suryadi Jaya Dianugrahi Top Legislator Award 2023

Suferi - JABAR.BOSSMAN.CO.ID

Feb 10, 2023 - 17:40



Dok. Ketua GMPRI Bersama Suryadi Jaya

JABAR- Dewan Pimpinan Pusat Gerakan Mahasiswa dan Pemuda Republik Indonesia (DPP GMPRI) mengucapkan selamat dan memberikan apresiasi setinggi - tingginya terhadap H Suryadi Jaya Purnama ST Anggota DPR RI Komisi V Partai PKS yang telah mendapatkan Penganugrahan Top Legislator Award For Personal Branding 2023.

Kader Partai Keadilan Sejahtera yang lahir di Lenek, Lombok Timur, 25 Februari 1974 ini memulai kiprah politiknya pada 2004, terpilih sebagai sebagai anggota DPRD NTB dan kemudian berlanjut sampai periode berikutnya ditahun 2009,

dirinya juga pernah mengikuti kontestasi Pilkada Gubernur NTB pada 2013 lalu.

Pada pemilu 2019, sarjana teknik yang juga pendiri Lombok Institute of Technology (LIT) ini terpilih sebagai Legislator dari Dapil NTB II dan menjadi anggota Komisi V DPR RI dari Fraksi Partai Keadilan Sejahtera.

Berdasarkan hasil penilaian Top Legislator Award For Personal Branding 2023, ada lebih dari 1.300 ulasan tentang H. Suryadi Jaya Purnama S.T. di halaman internet dan lebih dari 400 pemberitaan di berbagai media online dalam kurun waktu 1 tahun terakhir.

" Menurut pandangan dan analisa kami dari DPP GMPRI dan saya selaku Ketua Umum DPP GMPRI melihat Suryadi Jaya Purnama ST adalah salah satu Anggota DPR RI yang sangat vokal, selalu menyuarakan Kepentingan dan keinginan rakyat indonesia secara umum dan menjadi kebanggaan masyarakat Lombok dan NTB, Karena ada putra asli lombok suku sasak yang sangat berani menyuarakan kebenaran, mengusulkan segala bentuk aspirasi dari masyarakat Lombok dan rakyat indonesia secara umum di dalam setiap persidangan di Gedung DPR RI / MPR RI", Ujar Raja Agung kepada Jabar Indonesiasatu.co.id Grup (10/02/23).

Raja Agung yang juga kelahiran lombok turut bangga, ia mengatakan sosok Suryadi Jaya juga sangat supel kepada mahasiswa dan masyarakat lombok.

" Maka saya selaku Ketua Umum DPP GMPRI yang sama sama putra asli Lombok Sasak sangat terharu dan bangga dengan kehadiran bang Suryadi Jaya Purnama ST yang mampu tampil sebagai tokoh nasional yang sangat di perhitungkan. Di level nasional saat ini dan tidak hanya itu ketika masyarakat dan warga lombok berkunjung ke Jakarta Bang Suryadi Jaya Purnama ST sering menyambut kedatangan warga Lombok di rumah Dinas komplek DPR RI Kalibata, kalau tidak sempat di Rumah Dinas bisa di sambut di Kantor DPR RI Fraksi PKS di Senayan, dan tidak hanya itu Mahasiswa yang Kuliah di Ibu Kota Jakarta yang berasal dari Lombok juga Bang Suryadi Jaya Purnama ST sering di Berikan Pembinaan dan Bantuan secara Moril dan Materil", ungkapnya

" Saya selaku Ketum DPP GMPRI berharap juga sama para Anggota DPR RI dan DPD RI dapil Lombok yang lain juga bisa memperhatikan teman - teman mahasiswa yang sedang Kuliah di Jakarta saat ini dan menyuarakan lebih vokal dan lantang apa yang menjadi kepentingan dan aspirasi masyarakat Lombok NTB dan rakyat Indonesia" tambahnya. ***